
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度３回目の就労講演会です。今回は、産業科の卒業生を講師としてお招きしました。

産業科の先輩として在校生に大切にしてほしいと思うことを、経験を基に話していただきま

した。また、卒業生が勤める会社の方より、働く上で意識するとよいことを学びました。 

 


